



Elternbrief Nr. 15/ Schuljahr 2020/21

Mainhausen, 20.05.2021

Liebe Eltern der Käthe-Paulus-Schule,

die Inzidenz liegt im Kreis Offenbach aktuell unter 100. Sollte dies die nächsten Tage so bleiben, startet am Dienstag nach Pfingsten die Stufe 1 des hessischen zwei-Stufen-Plans.

I. Hessischer Zwei-Stufen-Plan bei Inzidenz unter 100 bzw. unter 50

Stufe 1 (Inzidenz unter 100)

Die 1. Stufe greift in den Landkreisen und kreisfreien Städten, die **am oder ab dem 17. Mai 2021 nicht mehr unter die Bundesnotbremse fallen**. Das heißt, liegt die **Inzidenz** in einem Landkreis oder einer kreisfreien Stadt **an fünf Werktagen in Folge unter 100**, gelten ab dem übernächsten Tag die folgenden Regelungen:

□ **Die Jahrgangsstufen 1 bis 6 kehren in den täglichen Präsenzunterricht zurück.** Dieser wird als eingeschränkter Regelbetrieb in konstanten Lerngruppen unter Einhaltung der bekannten Hygienebestimmungen durchgeführt.

Was bedeutet das nun an unserer Schule?

1. Alle Kinder haben wieder jeden Tag Präsenzunterricht. Der Unterricht findet im vollständigen Klassenverband statt. Religion findet daher im Klassenverband als soziales Lernen statt.

2. Unterrichtszeiten sind dann wieder nach Plan:

Jahrgang 1 und 2 von 07.45 – 12.30 Uhr

Jahrgang 3 und 4 von 07.45 – 12.30 Uhr und Jahrgang 4 hat am Freitag bis 13.15 Uhr Unterricht.

Hausaufgabenzeit im Jahrgang 3 und 4 findet dann auch wieder statt.

3. Die Masken- und Testpflicht besteht weiterhin.

Es sollten durchgehend medizinische Masken (keine Stoffmasken) getragen werden. **(Wir haben weiterhin medizinische Masken in Kindergröße, die wir austeilen können. Bitte geben Sie Ihrem Kind dafür eine Tüte/ Dose mit)**

- Es wird zweimal wöchentlich getestet (Montag und Mittwoch). Wer sich in der Schule testet muss um 07.45 Uhr anwesend sein. Wer das Testergebnis bis 07.30 Uhr per Mail an schulleitung@kaethe-paulus-schule.de schickt oder mitbringt muss pünktlich um 07.55 Uhr in der Schule sein.

4. Weiterhin geltende Regelungen:

- die allgemeinen Hygieneregeln
- außerhalb des Klassenverbandes den Abstand von mindestens 1,50 m einhalten
- eine ausreichende Stoßlüftung der Klassenräume alle 20 Min.
- Maskenpausen maximal 10 Minuten lang, im Freien und mit Abstand
- Frühstückspausen, sollten wenn möglich, im Freien und mit Abstand durchgeführt werden

Herzliche Grüße!

Rektorin